

EL IMPACTO TAMBIÉN SE DA DURANTE LOS DÍAS DE CONTINGENCIA

Van mejorando la gasolina para ayudarle al aire del Valle de Aburrá

El reto es seguir optimizando la calidad de los combustibles para mejorar al tiempo la calidad del aire en el Valle de Aburrá y así mitigar las contingencias ambientales que llevan a medidas como el pico y placa ambiental. Pero resulta que para cumplir el propósito, Ecopetrol anunció ayer que a partir de noviembre espera suministrar gasolina en el área metropolitana con menos de 10 partes por millón de azufre.

La idea es parte del pacto por la calidad del aire, firmado el año pasado entre las administraciones locales y Ecopetrol.

Respecto al diésel la idea es mantener un promedio de 13 partes por millón de azufre pero seguir bajando esos niveles en los años venideros.

